



戸畑中央小 2月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくさかせましょう

元気にスタートしました

今年も無事に冬休みを終え、始業式から子どもたちの元気な声で教育活動をスタートしました。子どもたちは寒波にも負けず、運動場で歓声を上げて遊んでいます。

さて、本年度も締めくくりが近づいてきました。各学年で生活や学習のまとめの段階に入っています。2月は小・中学校で来年度の入学にかかわる説明会も予定されています。また、1月末から各学年で持久走記録会を行っています。健康・安全に気を付けて取り組ませ、全身持久力と根気を身に付けさせたいと思います。さらに、児童運営委員会の「あいさつの花」の取組や給食委員会の給食週間の取組など、委員会活動を通じた児童の成長も見られています。

一方、年明け早々インフルエンザ等の感染症の流行により、下校時刻変更等の対応措置をとりました。また、一部行事を中止したり、延期したりもしました。避難訓練についても、地震発生時の教室での一次避難にとどめ、3階への全校避難は見合わせました。感染状況は少しずつ終息してきましたが、寒い日が続いています。うがい、手洗い等の感染予防とともに、規則正しい生活習慣（早寝・早起き・朝ごはん）で、元気に教育活動に取り組ませて、本年度を締めくくりたいものです。

今後とも本校教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

あいさつの木、花いっぱい！

今年も3学期には挨拶運動に力を入れています。児童運営委員会が中心となって、「あいさつの花で、クラスの木を花いっぱいしよう」と呼びかけています。元気で気持ちの良い挨拶ができると、係のお友達からシールがもらえます。そのシールを昇降口に準備された各学年の木に貼り、みんなで満開にしようという取組です。

元気の挨拶は気持ちの良いものです。この取組を通して、挨拶の大切さに気付かせるとともに、



学校だけでなく、地域等でも日頃からあたりまえに挨拶のできる児童を育てていきたいと思ひます。

ありがとう！感謝の心、給食週間

22日（月）～26日（金）に、給食週間の取組を行いました。各クラスで給食調理士さんへ感謝の手紙を書きました。給食時には、学年代表の手紙紹介や給食クイズ、給食の歴史を放送しました。また、給食委員会が作成した動画「戸畑中央小学校ダーツの旅」も好評でした。

こうした活動を通して、学校給食の意義や食物の大切さに気づかせ、給食に携わる人々の苦勞や願ひに感謝する心情を育てていきます。

持久力向上！縄跳びと持久走

2学期から継続してキッズダンスに取り組んでいます。また、3学期には縄跳び運動や持久走にも取り組み、体力向上をめざします。

縄跳びでは、いろいろな跳び方で上手に跳べるようになるためには、体育の時間だけでなく、日頃の練習が大切です。また、長距離走においても、自分のペースでこつこつ走り続けることで、記録が伸びてきます。こうした取組で、技術や持久力の向上とともに、根気強さも身に付けさせたいと考えています。

今年度も体育の時間に持久走記録会を計画しています。学年に応じた距離を無理なく、自分のペースで走りぬくことをめあてとしています。この間、運動の後に汗を拭いたり、うがい、手洗いを行ったりして、健康や安全に気を付けて生活する力も育てたいと思ひます。

ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」等の生活習慣と体調管理にご協力ください。また、ご家庭での声かけや励ましで子どもたちの意欲が高まり、根気強く取り組みます。どうぞよろしくお願ひいたします。

自分のペースで、
がんばりぬこう！



マスコットキャラクター
とばシャキひまわり

体力アゲアゲ広場！

2学期からスポーツ委員会が中心となって、「体力アゲアゲ広場」の取組を行っています。希望者は、昼休みに体育館で体力向上の運動に取り組みます。曜日ごとに対象となる学年を決め、スポーツ委員会の係のお兄さんお姉さんがお世話をしています。

3学期の運動種目は反復横跳びとボール投げです。ぎこちなかった1年生の反復横跳びも、繰り返すうちに上手に足を運び、20秒間での回数を向上させていました。3個のドッジボールをゴールに投げ入れる運動でも、次第に投げ方が身に付きだし、ゴールに入る回数が増えていきました。

個人カードに記入される記録を伸ばすことや参加賞のシールを増やすことをめあてに意欲的に取り組んでいます。



断る強さ！薬物乱用防止教育

26日（金）、6年生を対象に、学校薬剤師の高橋先生による薬物乱用防止教室を行いました。シンナーや覚せい剤、危険ドラッグなどの恐ろしさや常習性、依存性について学びました。実際の事例をもとに、画像を交えて説明していただき、身近な事案として理解することができました。

体育科の保健学習でも、薬物乱用防止の学習をしています。自分自身の健康安全を守るためには、様々な誘惑に惑わされず、薬物乱用の誘いなどをきっぱりと断る強さが必要です。



自分自身の生活習慣と身の回りの環境を再点検し隙を見せずに生活したいものです。これを機に、ご家庭でも健康的な生活を送る大切さについてお話しください。

感染予防！インフルエンザ

昨年末より市内でインフルエンザが流行し始めました。本校でも、1月の欠席者が増加し、下校時刻変更等の措置を取りました。今後も罹患者が増えることが予想されます。

インフルエンザの予防として、「うがい、手洗い、換気、十分な栄養と睡眠」を子どもたちに指導しています。各ご家庭でも、お声かけいただきますようお願いいたします。

お子様に発熱や嘔吐の症状が見られたときには、早急に病院で診察を受けることをお勧めします。また、体調が完全に戻る前に登校すると、感染拡大の恐れもありますので、十分に体調が回復してから登校させてください。なお、インフルエンザに罹った場合は出席停止となり、出席できない日数が決められています。詳細は、先日お配りしたお手紙をご覧ください。

学級での児童の罹患状況によりましては、学級の児童を早めに下校させる処置を取らせていただきますので、鍵を持たせる等の対応につきまして、各ご家庭で確認をお願いします。また、お子様の急な発熱などの場合は、保護者の皆様に確実に連絡いたしますので、連絡先の電話番号等の変更がありましたら、担任までお知らせください。

2月の行事予定

- 1日（水）持久走記録会1年、委員会活動
- 2日（木）中学校入学説明会6年
- 3日（土）スポコン広場地区大会
4、5年希望者
- 6日（火）新1年生入学説明会・体験入学
- 7日（水）持久走記録会2年
- 8日（木）持久走記録会5年、たてわり読み聞かせ・集会代表委員会
- 11日（日）建国記念の日
- 12日（月）振替休日
- 14日（水）学習参観・学級懇談会
- 15日（木）クラブ活動（3年見学）
- 16日（金）献血授業6年
- 20日（火）七輪火おこし体験3年
1・2組
なかよし交流会
青空1・2組
- 21日（水）赤ちゃん講座2年
- 22日（木）七輪火おこし体験3年
3・4組
クラブ活動（3年見学）
- 23日（金）市立高校珠算部出張授業
3年
- 28日（水）青空学級6年生を送る会

3月の主要行事

- 1日（木）クラブ・委員会活動まとめ
- 3日（土）6年生を送る会
- 16日（金）卒業証書授与式
- 22日（木）給食終了
- 23日（金）修了式